



TODA LA INFORMACIÓN DE CIRCUITOS

[facebook](#) [twitter](#) [RSS](#) [YouTube](#)

Hoy es Jueves, 26 de Marzo del 2015

WRC

ERC

Nac. Asfalto

Nac. Tierra

Internacionales

Regionales

Históricos

Otros

ONLINE

Coches de calle

ÚLTIMA HORA

En breve ampliamos

<- Marzo -> | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 | 23 | 24 | 25 | 26 | 27 | 28 | 29 | 30 | 31

No existe ninguna prueba para el día seleccionado



Primera carrera de la historia para un coche con la reglamentación TCR

Primera carrera de la historia para un coche con la reglamentación TCR

Prensa | Fotos: Press | Leido: 73 veces

Me gusta

Twittear

8+1

NOTICIAS RELACIONADAS

Frédéric Bouvy y Guillaume Mondron han sido los primeros pilotos de la historia en competir con un coche con la reglamentación TCR. El domingo en Zolder formaron parte de la Copa Terlaemen que abre el telón de la temporada del Campeonato de carreras de Bélgica, con un SEAT León dirigido por el Allure Team.

Bouvy y Mondron terminaron la carrera, de 150 minutos de duración, en segunda posición de la general, por detrás del Porsche 991 Cup, y se impusieron en el Trofeo BRCC superando el BMW M3 GT4.

Bouvy, dos veces ganador de las 24 Horas de Spa y varias veces campeón belga en GT y turismos, ha declarado que *"me impresionó el SEAT. ¡Tuve la sensación de conducir un coche GT3! Fue un verdadero placer conducirlo. El concepto de TCR es perfecto: coches asequibles y fiables. En mi opinión, representa el futuro de las carreras en circuito"*.

■ Las TCR International Series arrancarán en Malasia con el GP de Fórmula 1

■ Las TCR International Series desvelan su cobertura televisiva

■ El Trofeo OMP TCR repartirá 50.000 euros en las TCR International Series 2015

■ Nicola Larini, nombrado para el Balance of Performance test de las TCR International Series

■ Stefano Comini firma con Target Competition para las TCR International Series 2015



PUBLICIDAD